

PONTCHARRA

Quatre nouveaux donneurs, mercredi



L'EFS a dû refuser une dizaine de donneurs qui ne s'étaient pas inscrits car depuis la pandémie, les règles ont changé et il faut prendre rendez-vous pour donner son sang. Photo Le DL /Gérard RIGHINI

L'après-midi du don du sang qui s'est tenu mercredi au Coléo, a permis 53 prélèvements sur les 63 personnes qui se sont présentées. L'objectif qui avait été fixé par l'Établissement français du sang (EFS) était de 60 dons. Les bénévoles de l'amicale des donneurs de sang Pontcharra Saint-Maximin ont vu avec satisfaction l'arrivée de quatre nouveaux donneurs.

Depuis la pandémie, les règles ont changé, puisque dorénavant il faut prendre rendez-vous pour donner son sang.

Ainsi ce sont une petite dizaine de personnes qui sont venues spontanément et qui faute de créneaux réservés n'ont été prélevées.

Inscriptions sur www.resadon.fr